

Die Zeitschrift

Herausgeber Albert Helms

„Die Zeitschrift“ erscheint alle 14 Tage, jährlich 26 mal und kostet halbjährlich ord. M. 6.—, bar M. 4.—; 3 Exempl. je M. 3.80. Das einzelne Heft ord. 50 Pf., no. 30 Pf. Auch in Kommission. Abrechnung auf Separatkonto zum 1. April und 1. Oktober.

Die „Süddeutschen Monatshefte“ schreiben über „Die Zeitschrift“:

„Von all den vielen in Berlin und dem übrigen Deutschland periodisch erscheinenden Zeitschriften scheint uns im international-politischen Sinne die

vielseitigste und bestredigierteste

die kleine gelbe in Hamburg von Helms herausgegebene „Zeitschrift“ zu sein. In ihr kommen Kaufleute, Diplomaten, Dichter, Künstler ohne Ansehen der Nationalität, Hanseaten, Deutsche, Österreicher, Chinesen, Dänen, Briten, Franzosen usw. eindringlich knapp und aufklärend zu Worte. Die Richtigkeit mancher der kleinen Artikel wurde mehrmals dieses Jahr von den späteren politischen Ereignissen sanktioniert. Wir empfehlen diese Zeitschrift allen Leuten mit politischem Weltgefühl und modernen Nerven zum Abonnement.“

Die Spitzen der Intelligenz, der Diplomatie, des Handels und der Industrie haben längst den Wert der „Zeitschrift“ erkannt. Jetzt sichert die Erkenntnis in immer weitere und breitere Kreise. Nun ist die Zeit fürs Sortiment gekommen, die Verbreitung der „Zeitschrift“ in die Hand zu nehmen.

Alfred Janssen, Hamburg und Berlin